
教育研究評議会議事録（第１７９回） 
 
日 時：令和元年 ５月３０日（木） １５時００分～１６時３０分 
場 所：事務局２階 第一会議室 
出席者：岩渕、小川、藤代、佐々木、比屋根、藪、西崎、山本（昭）、遠藤、船﨑、倉島、

佐藤、上村、関野、宇佐美、伊藤、松岡、丸山、横山、田代、菊地、長田、萩原、

八代、山本（欣）、山下 
欠席者：喜多、宮本 
 
配付資料 

 議事に先立ち、前回議事録について原案のとおり議事録を確定することとした。 
 
 
議 題 
１．その他 

  なし 
 

 

報 告 
１．教員人事について 
理工学部長から 2件、農学部長から 1件、資料に基づき、教員人事について報告があ

った。 
 
２．三陸復興・地域創生推進機構の活動について 

藤代理事から、資料に基づき、三陸復興・地域創生推進機構の活動について、運営状

況、構成員、組織、企画室運営、地域創生部門学内支援経費、予算案、公開講座等

の報告があった。 

 

報告１-１ 教員人事に関する報告について（理工学部） 
報告１-２ 教員人事に関する報告について（理工学部） 
報告１-３ 教員人事に関する報告について（農学部） 
報告２-１ 三陸復興・地域創生推進機構の運営状況 
報告２-２ 令和元年度三陸復興・地域創生推進機構 予算案 
報告２-３ 令和元年度三陸復興・地域創生推進機構 公開講座一覧 
報告３ 学長・副学長会議報告 
報告４ 平成３１年度入試委員会（第１回）記録 
報告５-１ 研究力向上への取組 
報告５-２ 令和元年度研究推進戦略に係る学内支援経費一覧 
  



３．学長・副学長会議報告について 

  学長から、資料に基づき、学長・副学長会議（第 148回）について報告があった。 
 

４．入試委員会報告について 

入試課長から、資料に基づき、入試委員会（第 1回）について報告があった。 
 
５．その他 
・藤代理事から、資料に基づき、研究力向上への取組について、研究力の現状把握（各

種研究力分析）、2019年度研究戦略会議での議論、2020年度科研費採択率向上に向け

た取組、研究推進戦略に係る学内経費等の報告があった。 
・藤代理事から、THEアジア大学ランキング 2019について、本学は 417大学中 301～

350位（2018年は 359大学中 251～300位）であったことの報告があった。 
・学長から、6月 11日（火）に国立大学協会総会の開催が予定されており、総会に先立
ち、幹事会・理事会で総会の案件について審議を行ったことの報告があった。話題と

して、高等教育の修学支援新制度に係るスケジュールやこの制度の課題について意見

交換をしたこと、2021年度入試の実施要項案が示されたこと、第4期中期目標期間に

おける大学評価の制度設計について国立大学協会でも検討していること等の付言があ

った。 
 
 
※ 学長から、次回の教育研究評議会を、定例の６月２７日（木）の１５時から開催するこ

とが述べられた。 


